## saint-pardoux-soutiers

## Un verger sort de terre à la résidence accueil de La Bazonnière



Les élèves de l'école Saint-Joseph découvrent le verger de la résidence, tout juste né.

Pour les sept résidents participant au projet, l'année 2022 a débuté avec la création du verger. Accompagnés de trois bénévoles de l'association Vivre la ruralité à la Bazonnière, ils ont accueilli, mardi 4 janvier, Benoît Piron, l'ancien maire de la commune, venu partager ses connaissances en arboriculture.

Outils en main, ils ont déployé leur énergie pour planter dixsept arbres fruitiers. En fin de matinée, pommiers, cerisiers, cognassier... avaient pris place. Les élèves de l'école Saint-Joseph les ont rejoints pour découvrir le verger tout juste né et questionner les résidents sur la plantation. Chaque niveau de classe a parrainé un arbre avec un résident. Ensemble, ils observeront sa croissance et ses changements, au fil du temps. Jean-François Lefèvre, président de l'association, précise qu'il s'agit de « renouer avec le rythme des saisons, observer la croissance des arbres et tisser du lien. Pour certains résidents, quand les gamins viennent, c'est la vie qui vient! ».

De nouveaux projets pourraient naître dont celui de mettre une petite parcelle à disposition des élèves pour réaliser leur potager.